

Attention démarchage abusif au nom de la Communauté Urbaine d'Alençon

Mise en garde

Des personnes démarchent actuellement les habitants au nom du service Déchets Ménagers de la CUA ou au nom des employés Véolia, chargés de la collecte des déchets, pour la vente de calendriers.

Nous tenons à préciser que la Communauté Urbaine d'Alençon n'a pas mandaté ces personnes. Il s'agit d'un démarchage abusif.

Pour information, les calendriers de collecte sont distribués gratuitement.

Si vous êtes démarché, nous vous invitons à contacter le 17 ou le service Tranquillité publique au 02 33 80 87 80.